

## 四月开学的远距离(远程)课程开始招生！

### 4 月生遠隔課程の募集が始まりました！

中国归国者支援・交流中心开设的、2005年4月开学的远距离(远程)课程开始招生了。

从最近的倾向来看，第二、三代归国者的应招人数呈现出增加的趋势。以前在所有学员人数中占四分之一的第二、三代归国者，截止到今年一月，已经增至三分之一。我们认为这主要是归功于去年十月以来，根据中国残留孤儿援护基金的援助措施所实施的、将第二、三代归国者选修的大部分课程的教材费用，一律大幅度地降至1000元所带来的成果。在此特别值得一提的是，从去年10月起，有些以前没有人报名的县，也出现了报名学习的人员。

为了能让更多的归国者享受到远距离(远程)学习的机会，无论在宣传方面还是在课程充实方面，我们都将更加不懈地做出努力；同时我们也静候着大家报名参加学习或是对课程提出宝贵意见！



中國帰国者支援・交流センター遠隔学習課程の2005年4月期生の募集が始まりました。

最近の傾向として、二三世の方のご応募が増えています。以前は全受講者数中の1/4程度だったのが本年1月時点では1/3程度となっています。これは昨年10月以降、二三世の方の教材費が中国残留孤児援護基金の援助により、ほとんどのコースについて一律1000円と大幅に値下げされたことが功を奏したものと思われます。この外、今までご応募のなかった県からも昨年10月以降ご応募があったことも特筆すべきでしょう。

より多くの帰国者の方にこの遠隔学習の機会を利用していただけるよう、広報の面でもコース充実の面でもますます努力しているたいと思っています。帰国者の皆さんのご応募及びコースに対するご意見ご要望などをお待ちしております！